
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 52 del 28/03/2019

Oggetto: Interrogazione presentata dal Presidente Gruppo Consiliare 
Forza Italia Rita Pieri e dal Presidente Gruppo Consiliare Energie PER 
l'Italia Alessandro Giugni riguardante i lavori di riqualificazione di Viale 
Montegrappa.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Visti gli atti pubblicati relativi al progetto per i lavori di riqualificazione di Viale Montegrappa

chiedo alla S.V.

1. chiarimenti in merito all’abbattimento degli alberi e le motivazioni tecnico-ambientali di 
tali abbattimenti;

2. a quanto ammonta il costo totale della rimozione delle alberature, compreso le ceppe;

3. se i tempi di  cantiere dettagliati  nel  cronoprogramma comprendono anche i tempi 
necessari per la rimozione totale delle alberature e quali garanzie l’A.C. può dare sul rispetto 
di tali tempistiche sia per la durata complessiva dei lavori che per quella giornaliera; 

4. quali  provvedimenti  verranno  presi  per  ovviare  ai  disagi  e  alle  criticità  che 
coinvolgeranno inevitabilmente i residenti, i commercianti e tutti gli utenti della strada. 
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